

Quito, 10 de febrero de 2023

GOBIERNO Y SECTOR PRIVADO AVANZAN EN CONTROL AL CONTRABANDO Y DEFRAUDACIÓN

El Comité para la Lucha contra el Contrabando y la Defraudación Tributaria y Aduanera se reunió hoy para revisar avances en más de **20 casos de potencial defraudación aduanera y ejecutar controles.**

En el Comité integrado por el Ministerio de Economía y Finanzas, SRI, SENAE y el Comité Empresarial Ecuatoriano (CCE), se resaltó el **trabajo conjunto entre el Gobierno y el sector privado** que ha logrado **reducir la defraudación aduanera.**

El ministro de Economía y Finanzas, Pablo Arosemena, indicó que el Gobierno, liderado por Guillermo Lasso, **incentiva al sector productivo formal y fortalece el orden fiscal.**

Ministerio de Economía y Finanzas